

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 鈴木正男
 幹事 釜谷健一
 会報委員長 松島孝彰

真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

Act with Integrity Serve with Love Work for Peace

1995~96年度 RI会長 ハーバート・G・ブラウン

No. 26

きょうの例会

第649回 平成8年1月23日(火)

委員会報告 水野(賀)ロータリー情報委員長

先週の記録

第648回 平成8年1月16日(火)晴

◇“奉仕の理想”

◇今月のお誕生日祝福

菊池君(1/2)、杉山君(1/2)、吉田(玄)君(1/6)、
山本君(1/8)、西村君(1/10)、西野君(1/10)、
鈴木(正)君(1/16)、岡島君(1/17)、
田中君(1/17)

◇出席報告

会員 68名 出席 51名
出席率 75%
前々回 12月26日(修正出席率) 97.06%

◇ビジター紹介 2名

◇ニコボックス

名古屋南RC 浅野 健一君 お世話になりました。

浅井 誠寿君 春くと 膚の知れる 寒の入
小林 明君 西村君、先日は本当にお世話になりました。

黒野 貞夫君 今年もよろしくお願ひします。

松居 敬二君 成人を祝い ニコニコ春日和
早退します。

宮尾 紘司君 山川さんを迎えて

成田 良治君 麻雀連敗

西村 禎二君 小林様 どうも有難う。
シニアになりました。ウレシイヤラ、カナシ
イヤラ、という事で。

誕生日祝い。結婚記念日祝い。

西尾 正巳君 本年初出席です。本年もどうぞ
ぞ宜しく。

太田 茂君 ホームクラブ 欠席しました。

佐久間良治君 昨日は三女の成人式と故林君

の忌明にいてまいりました。

菅原 宣彦君 あけましておめでとうございます。
昨年父を亡くしており、沢山の賀状を
頂きましたが欠礼いたし、失礼いたしました。
結婚記念日祝い。

杉山 貞男君 成人を祝いニコニコ春日和
誕生日祝い。

鈴木 正男君 今日73歳の誕生日をお陰様で
元気で迎えることができました。誕生日祝い。

魚津 常義君 名札を忘れました。

秋山 茂則君、青山 敏郎君、伊豫田博明君、
三輪 康君、水野 民也君、永井 正義君、
西川 豊長君、大谷 和雄君、鷲谷 龍男君、
津牧 孝臣君、上野 保君、渡辺 辰夫君、
吉田 敬岳君 成人を祝いニコニコ春日和
西野 英樹君、田中 昭二君、山本 眞輔君、
吉田 玄君 誕生日祝い。

石田 耕嗣君、木全 昭二君、小坂井盛雄君、
谷口 優君 夫人誕生日祝い。

小山 雅弘君、鷲野 義明君 結婚記念日祝い
河村 政孝君 夫人誕生日祝い。結婚記念日
祝い。

菊池 昭元君 誕生日祝い。結婚記念日祝い。

岡島 常男君 会員、夫人誕生日祝い。

◇中山副幹事報告

1. 本日例会終了後、クラブアセンブリーを
開催致しますので、理事役員・各委員長の
方は芙蓉の間にお集まり下さい。
2. 次回例会終了後、規約整備委員会を開催
致しますので、規約整備委員の方はお残り
下さい。
3. 2名の会員の方が今西君一身上の都合、黒
須君療養の為、退会されることになりました
たのでお知らせ致します。
4. ロータリーの友1月号が来て居りますので、
お帰りにお持ち下さい。

◇今西君退会挨拶

4年程前、この名誉ある千種RCへ入会させ
て頂いた事を昨日のように覚えておりますが、

この様な不況になり、本業に徹するべきと判断し、退会を決意しました。また、お世話になる事もあるかと思いますが、よろしくお願い致します。

◇大口国際奉仕委員長よりお知らせ

お手元に資料をお配りしましたが、カルガリーで開催される国際大会を名北RCと合同で行く予定にしております。ホテル等予約の都合で申込はすぐにして頂かなくてはいけません、ぜひ参加頂き大会を楽しんで下さる様お願い致します。

◇鈴木(正)会長挨拶

今日は、新年2回目の第648回例会であります。今回は会場を松楓閣に移しての夜間例会でご欠席の方もおられましたので、改めて新年のご挨拶を申し上げます。

'95~'96年度も折返し点を漸く過ぎたところであります。あと半年、会長の重責を全うすることができるよう努力を重ねる所存でございますので、引き続きご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、一瞬にして6300人を超える命を奪った阪神・淡路大震災から、明17日で1年、神戸市を中心とした被災地では、ビルや道路の再建が進み、街も漸く活気を取り戻しつつあるようですが、その陰では、家族を失くし、家を、職を失った人びとの傷はなお深いものと推察いたします。一日も早く再起されますことを皆様と共に祈りたいと存じます。

次に、このたび黒須一夫君が病氣療養の為、また、今西功一君が一身上の都合の為に、退会されることになりました。さきに、林淳三君を病で喪い、今回またお二人が去られることになり大変淋しく思います。

黒須君の一日も早いご回復と、今西君の今後のご発展を願ってやみません。

カルガリーの挑戦に応じて、上半期漸くにして4名の増員を果しましたが、本日現在残念乍ら純増1名の結果に終わっております。当年度の増員目標は6~8名を予定しておりますので、引き続き下半期は会員増強へ向けて、皆様的一段のご協力をお願い申し上げます。

最後に、大口国際奉仕委員長より先程ご案内して頂きましたロータリー国際大会参加の件ですが、この参加企画は、去る12月の理事役員会でご承認を頂いて、当クラブとして会員皆様に対しグループ参加をお奨めするものであります。

昨年11月市内20RC懇親会の席に於てたまたま名北ロータリークラブ会長横井登氏及び阿部美男幹事と同席いたしました際に、名北クラブさんが独自に参加プランを企画中であること、よろしければ一緒に如何ですかとご親切に誘って頂いたことが発端となって実現し

た名北クラブさんとの合同参加企画であります。この企画を呼び掛けて頂きました名北RCさんの友愛に應えるためにも、是非多数のご参加をご期待申しあげる次第であります。

◇講演

“あなた自身の震災対策”

瑞穂消防署 署長

山川 政一氏

(紹介 宮尾君)



あの阪神大震災から一年になります。

昭和23年の福井地震から50年近く、大都市が大きな地震に見舞われる事なく目覚ましい発展を遂

げてきたのは果たして幸か不幸なのか。安全神話が崩壊した今日、あの震災を貴重な教訓として私達は常に災害に備えなければなりません。地震国ニッポンに住む者の、それは一つの義務でもあります。

目下、国でも地方自治体でも震災対策の強化は急務で、あらゆる施策を講じて進められているところですが、一市民として、一組織としても為すべき事柄は沢山あります。

その一つは、防災知識の吸収——防災に関する本を一冊は真剣に読むこと。その二は、備えのために何か「ひとつでも」手を打つこと——寝室の安全化、落下物・倒れてくる物は無いか、非常用品の確保など、備えた数だけ「安心」の数も増えていきます。その三は、訓練の励行と積極的参加——消火器、三角バケツ、救急法など、過去に経験があれば災害に直面した時、自信の程が違ってきます。

最後にひと言「グラツときたら火を消そう」——地震の時、消火のチャンスは3回あります。先ず初めは「揺れを感じた時」、次には「揺れがおさまった時」、そして最後は「出火した時」です。万一出火しても1~2分程度では燃え広がりにません。

どうか地震を恐れず、あなどらず、あなた自身の震災対策を是非実行してください。

◇例会変更のお知らせ

名古屋名東RC 1/30(火)雪見夜間例会の為、雪月花にて18時より

名古屋大須RC 2/1(木)節分例会の為、2/3(土)大須観音にて12時半より

名古屋栄RC 2/5(月)親睦例会の為、木曾路にて18時より

名古屋南RC 2/7(水)創立記念例会の為、名古屋観光ホテルにて

名古屋名南RC 2/13(火)4RC合同例会の為、2/14(水)名古屋観光ホテルにて

◇次回例会(1月30日)

講演“安全・安心・快適”

会員 田中 昭二君